
Einladung
ZumWorkshop Leichte Sprache:
Wissenschaft trifft Praxis
Wann?
Montag, 8. Dezember 2025
14:00 bis 18:00 Uhr
Wo?
Universität Hamburg
Präsidiums·gebäude
Mittelweg 177
Konferenz·raum: N 0065_N 0067
Mit Bus und Bahn
S-Bahnhof Dammtor
U-Bahn Stephansplatz
Mehrere Bus·linien halten in der Nähe.

Für Anmeldung und Fragen
Sarah Jablotschkin
E-Mail: sarah.jablotschkin@uni-hamburg.de
Telefon: 0 40 – 4 28 38 – 47 86.

mailto:sarah.jablotschkin@uni-hamburg.de


Darum geht es im Workshop
Wir forschen zu Leichter Sprache.
Ihr habt viele Erfahrungen mit Leichter Sprache.
Wir wollen unsere Forschung mit
euren Erfahrungen vergleichen.
Im Workshop reden wir über:
 Rede·wendungen

Zum Beispiel:
Jemandem einen Korb geben
- Welche Rede·wendungen helfen beim Verstehen?
- Welche Rede·wendungen machen das Verstehen schwer?

 Pronomen
Pronomen sind zum Beispiel diese Wörter:
er, sie, dafür.
- Wann sind Pronomen gut?
- Wann verwirren Pronomen?

Es gibt kurze Vorträge.
Es gibt auch Gruppen·arbeit.
Alles soll leicht verständlich sein.
Wir bereiten den Workshop vor
 Sarah Jablotschkin – Universität Hamburg
 Anja Teufel – Übersetzung: Anja Teufel inklusiv
 Lena Wieland – Universität des Saarlandes,

und Arbeiter-Wohlfahrt Saarland
 Professorin Dr. Heike Zinsmeister – Universität Hamburg



Weitere Infos
Die Teilnahme ist kostenlos.
Ihr bekommt eine Teilnahme·Bescheinigung.
Es gibt Snacks und Getränke.
Barriere·freiheit
Der Ort ist rollstuhl·gerecht.
Es gibt eine barriere·freie Toilette.
Wir können Park·plätze freihalten.
Können wir noch an etwas denken?
Dann meldet euch bitte.
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